

Das komplette Ju-Jutsu-Team des JC-Bietigheim qualifiziert sich für die Süddeutschen Meisterschaften

Am Samstag fanden die Baden-Württembergischen-Meisterschaften in Sindelfingen statt.

Vom JC-Bietigheim traten dieses Jahr gleich 5 Wettkämpfer an.

Der Jüngste von ihnen, der in der Klasse U18 antrat, war Philipp Holzwarth. Er mußte auch gleich als erstes ran.

Nachdem er den ersten Kampf mit „Full House“ verloren hatte, zeigte er im zweiten Kampf was er kann und besiegte seinen wesentlich größeren Gegner. Er belegte den 3. Platz.

Jochen Voetter trat bei den Senioren an. Seinen ersten Kampf hat er nur knapp verloren, den zweiten Kampf hat er souverän gewonnen. Den dritten Kampf verlor er nach harter Gegenwehr. Er belegte den 5. Platz

Saskia Kazenmeier startete auch bei den Senioren. Als 1. traf sie auf eine Gegnerin aus dem Bundeskader. Obwohl der Kampf ziemlich ausgeglichen war, verlor sie diesen. Beim 2. Kampf traf sie auf eine Gegnerin aus dem Landeskader. Diesen verlor sie. Sie belegte somit den 3. Platz.

Mario Saussele trat bei der Jugend U21 an. Der Wettkampfneuling bestreitete zwei gute Kämpfe und hat sich für die Süddeutschen Meisterschaften qualifiziert.

Dennis Holzwarth startete auch bei der Jugend U21. Er hatte in seiner Gewichtsklasse sehr „schwere“ Gegner, konnte sich jedoch auch für die Süddeutschen Meisterschaften qualifizieren.

Somit werden nun noch einige Wochen intensives Training mit dem Trainer A. Knoss anstehen, bevor die Süddeutschen Meisterschaften am 21. Mai in Traunstein beginnen.